

terre de cinquante arpents, dont dix arpents en culture ; et avec du travail et de l'économie, une famille pourrait y vivre à l'aise avant longtemps. Les terres du gouvernement se donnent presque gratuitement, mais les travaux du défrichements en pleine forêt sont trop durs pour les cultivateurs européens. En revanche, ceux-ci, en apportant au Canada un système amélioré de culture, pourraient y acquérir considération et fortune à l'avantage de leurs familles comme à celui de leur pays d'adoption.

ERNEST GAGNON,

*Secrétaire du département de
l'Agriculture et des Travaux Publics,
P. Q.*

QUÉBEC, 29 NOVEMBRE 1880.

QUE

M
LES

Cor

Q

MO
QU
OT
NE

N

C.